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令和６年度 第２回学校運営協議会 

１ 開会の言葉 

 

2 校長挨拶 石川 亜由美 

 

3 会長挨拶 小池アミイゴ氏 

  

４ 自己紹介 

 

５ 各学年・学級から シブヤ未来科（探究の時間）・生活科等の取り組みについて 

・１年 … 「わくわくどきどきしょうがっこう」では、学校にはどのような人がいてどのような施設があるの

かを調べていく。「きれいにさいてねわたしのはな」では、いろいろな植物の種を観察し、その中

で朝顔を育てていく。生活科の内容が変わってきているため、どの内容で協力いただけるのか

相談したい。 

・２年 … 現在は、「ぐんぐん育てわたしの野菜」で各々育てたい野菜を決めた。種植えの時期や栽培方

法を各自で調べ、収穫を目指して観察・栽培をしていく。秋の「もっとなかよしまちたんけん」の

学習では、地域の公共施設や飲食店などにインタビューに行き、地域の方と親交を深める。富

ヶ谷の地域で働いている方がいれば、インタビューに答えていただきたい。 

・いずみ学級 … 「地域の方と仲よくなろう。」という単元を計画している。昨年度は、地域のお店を訪問し、イン

タビューをした。お店だけでなく、地域の方との関わりを深められたらと考えている。後期は、２

月の土曜公開日にパン屋さんを開店する予定。パン屋さんを開店するにあたり、地域にあるパ

ン屋さんを訪問し、どのようなお店にしたいかを子供たちが考えていく。地域の方々を招待した

い。 

・３年 … 「富ヶ谷じまん」では、自分たちの街のよさを探究していく。この学習に向け、地域の様子を再

発見するための活動を行う。渋谷にいるから分かる地域の良さや課題、違う地域を知っている

からこそ分かる地域の良さや課題を、様々な方と交流し、探究学習につなげていく。 

・４年 … 「世界を知ろう～国際人を目指して」という単元の学習を進めている。日本と他国との文化や

生活様式などの違い、共通点を見付けていく。外国籍の方や海外での生活経験のある方、留

学生などにインタビューや質問に答えていただきたい。 

・５年 …まちづくり・環境をテーマに調べた。調べた情報から、富ヶ谷のよさや課題があるかを考えた。そ

のうえで地域巡りをした。今後、各自が課題を設定していけるような個別のやり取り、働きかけ

を考えていく。フィールドワークに出る際には、一緒に活動していただきたい。 

・６年 …一人２つの課題を設定している。地域系の課題には、落書き消しやゴミ拾い、花壇活動を昨年

度同様に行っていきたいという児童と新たな課題を設定した児童とがいる。地域で一緒に活

動したり、活動の仕方を一緒に考えたりしていただけるとありがたい。また、キャリア学習も進め

ていく。仕事について、様々な大人から話を聞きたい。 
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６ 協議 

  グループに分かれて情報共有・意見交換 

 

７ 閉会の言葉（副校長） 

 

８ 学校運営協議会（例会） 

① 校長より 

・教職員と、学校運営協議会の委員との顔合わせを行った。 

・地域との連携 渋谷区一斉清掃の日、 町会からも参加していただいた。 

・地域パトロールにも地域、保護者の方が参加してくださった。 

・セーフティ教室を全学年で実施した。 

・学校公開日(５月１１日)に引き渡し訓練を行った。 

 

② 協議 「ワックワックとみがや」について 

・開催日は、８月３０日（金）・３１日（土） 

・PTA より「ウォーターバルーンスプラッシュ」の提案。 

・昨年度実施した「夜の学校探検」に開催予定。 

 

９ 閉会の言葉 

 

次回の学校運営協議会 

第３回 令和６年６月２２日（土） 

時間：10:30～11：30（予定） 

場所：２階 図書館 


